
Informationen in  
einfacher Sprache

Das Round- 
Table-Verfahren  
(Runder Tisch)



Vielleicht haben Sie und Ihre Familie gerade eine  
schwere Zeit. Dann kann Hilfe von außen gut sein.
Dafür gibt es ausgebildete Fachkräfte.

Sie möchten, dass es Ihren Kindern gut geht.
Das möchten auch die Fachkräfte.
Deshalb gibt es das Round-Table-Verfahren  
(Runder-Tisch-Verfahren).

Beim Round-Table-Verfahren sprechen Sie mit Fachkräften.

Diese Fachkräfte helfen Ihnen bereits oder möchten Ihnen helfen.

Alle überlegen zusammen: Was hilft Ihnen und Ihrer Familie?

Wichtig:

Sie sind immer dabei.

Sie entscheiden mit, wer Ihnen helfen darf, wie oft und wie.

Wollen Sie am Round-Table mitmachen?

Das Round-Table-Verfahren findet nur statt, wenn Sie  

einverstanden sind. Dann müssen Sie zuerst Ja sagen. 

Das machen Sie mit einer Unterschrift.

Sie sagen auch, wer beim Gespräch mit dabei sein darf.

Wenn Sie und Ihre Kinder Hilfe brauchen, hilft Ihnen die  

Bezirkssozialarbeit. In München macht die Bezirkssozialarbeit 

auch die Arbeit des Jugendamtes. 

Sie passt auch auf, dass es den Kindern gut geht. 



Was passiert bei einem Round-Table-Treffen?

Sie erzählen, wie es Ihnen und Ihrer Familie geht.

Auch über Ihre Kinder wird gesprochen.

Dann machen alle gemeinsam einen Plan:

Was läuft schon gut und soll so bleiben?

Was soll besser werden?

Alles, was gesprochen wird, wird aufgeschrieben.

Alle unterschreiben.

Sie bekommen eine Kopie.

So wissen Sie immer, was besprochen wurde.

Die Treffen finden regelmäßig statt.

Das sind Ihre Vorteile beim Round-Table:

	› Sie bekommen Hilfe.

	› Alle sprechen mit Ihnen, nicht über Sie.

	› Ihre Kinder stehen im Mittelpunkt.

	› Sie entscheiden mit, welche Hilfe es gibt.

	› Alle treffen sich regelmäßig.

	› Es wird aufgeschrieben, was besprochen wurde.  

Das hilft beim Erinnern.
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Weitere Informationen finden Sie 

auf unserer Internetseite: 

hilfenetzwerke.de
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